



NOUVEAU MEMBRE
SHEILA LAVERTY
Professeure en chirurgie équine



Sheila Laverty est diplômée de l'University College Dublin (1980). Elle a d'abord travaillé dans des pratiques spécialisées dans les chevaux pur-sang de course en Irlande, en Australie et en Nouvelle-Zélande, avant d'être acceptée dans un programme de résidence en chirurgie équine à l'Université de Californie à Davis (1986). Par la suite, elle est devenue « diplomate » auprès des collègues américain et européen de chirurgie vétérinaire.

En tant que professeure à l'Université de Montréal (depuis 1990), elle a participé à la formation des étudiants de 1^{er} cycle, des internes et des résidents en chirurgie équine et a mis sur pied un laboratoire de recherche orthopédique axé sur les maladies articulaires comparées.

Elle a reçu plusieurs distinctions en reconnaissance de ses accomplissements professionnels, notamment : *Fellow* de l'*International Orthopedic Research*, le *Alumni Achievement Award* (UC Davis, 2020), le titre de *Honored Mentor* (American College of Veterinary Surgeons - ACVS) et celui de professeure émérite de l'Université de Montréal (2023), l'année suivant sa retraite.

Former des étudiants vétérinaires passionnés par leur discipline a été l'un des plus grands privilèges de sa carrière.

Avec son conjoint, Jean-Pierre Lavoie, également professeur, elle a eu trois enfants et est aujourd'hui la fière grand-mère de deux petits-enfants, qui apportent une immense joie à leur vie de retraités.

Pour en connaître davantage sur Sheila, lisez [la rubrique écrite](#) par Nicole Dubreuil dans Les Nouvelles de l'APRUM.